



Métiers de la Construction : l'IFAPME développe son Centre de formation et son Service Alternance à Grâce-Hollogne

Quoi ?

un tout nouvel espace de formation au Centre de compétence Construform à Grâce-Hollogne.

Quand ?

18 août 2022

Où ?

Administration centrale

Plus d'infos ?

luca.biancorosso@ifapme.be

Ce 24 août 2022, l'IFAPME inaugure un tout nouvel espace de formation au Centre de compétence Construform à Grâce-Hollogne. Cet espace, dédié aux métiers de la Construction, bénéficie d'une nouvelle infrastructure adaptée et d'équipements de pointe pour garantir une formation optimale pour tous les apprenants et toutes les apprenantes du secteur.

Un Service Alternance IFAPME est désormais intégré dans le centre de formation afin d'assurer un accueil et un accompagnement de proximité renforcés pour le public. Une entrée supplémentaire pour se lancer dans une formation avec l'IFAPME !



Une infrastructure à la pointe

Située sur le site du Centre de compétence Constriform de 2750m², la nouvelle infrastructure intègre à la fois le Service Alternance, de nouvelles salles de formation pour la pédagogie numérique, un espace didactique dédié à l'énergie et l'isolation, un auditoire ainsi qu'un atelier de près de 600 m²... Dans une volonté de mutualisation d'équipements de pointe, ces derniers seront également mis à la disposition des apprenants du FOREM. Ce bâtiment a pu voir le jour grâce aux fonds européens FEDER.

En pratique, l'une des priorités de ce projet est la volonté de tendre vers une plus grande performance énergétique des bâtiments. Le bâtiment proposera ainsi des infrastructures et des équipements de pointe adaptés aux apprenants qui veulent se lancer dans le secteur de la Construction. Il est essentiel pour le secteur que les jeunes qui se forment puissent apprendre leur métier en étant directement acculturés aux réalités du monde de l'entreprise. Quoi de mieux que la formation en alternance pour cela ! D'autre part, le Centre de formation s'est doté d'équipements performants pour préparer au mieux aux techniques recherchées sur le marché de l'emploi (ex. l'isolation, l'étanchéité à l'air, la ventilation...).

Des incitants pour se former en Construction

Cette inauguration permettra aussi de mettre en avant les mesures prises par la Région wallonne ainsi que par l'IFAPME et le secteur de la Construction pour booster les formations en alternance dans ce domaine. Lancées fin 2021, ces dernières sont reconduites pour la rentrée 2022.

Dans le cadre des mesures liées au Plan de Reconstruction de la Wallonie, le Gouvernement wallon a défini les modalités d'octroi d'une prime jusqu'à 2000€ et d'un **Passage à l'Action (PAA) Drive (chèque permis de conduire)**. Ces mesures sont destinées aux apprenants et apprenantes inscrits dans les formations des secteurs de la Construction, de l'Electrotechnique et du Bois de l'IFAPME. Toutes les informations sur www.ifapme.be/reconstruction (<http://www.ifapme.be/reconstruction>).

L'IFAPME se développe en permanence

L'événement sera également l'occasion de visibiliser les nouveaux bureaux du Service Alternance de Liège aménagés au Boulevard Hillier, rassemblés dans un espace moderne et facile d'accès pour les apprenants afin de leur offrir nos services, conseils et encadrements dans un cadre professionnel optimal, orienté usagers.

Enfin, nous profiterons de l'opportunité pour vous faire découvrir la nouvelle brochure « Cap Réussite » reprenant l'ensemble des dispositifs, aides et accompagnements offerts par le Réseau IFAPME autour de son offre de formation.

Au plaisir de vous retrouver à l'IFAPME, sur le site de Grâce-Hollogne, ce 24 août !

